



ハマナス

R7. 12. 4 No. 13

ようこそ年長児のみなさん！

11月26日(水)と28日(金), 来年度入学予定の保育園児・幼稚園児を招いて, 1年生の学習の様子を見てもらったり, 1年生が準備してきた『秋のお店やさん』を楽しんでもらったりしました。28日には西北台小学校の1年生2名も参加し, 交流の機会にもなりました。授業では, ピンと手を挙げたり, 前に出て大きな声で発表したりするなど, 張り切って学習に取り組む姿を年長児さんに見せていました。また, お店やさんでは, 落ち葉や木の実などを使っていろいろなものを作り, ゲームコーナーやレストランなどのお店で年長児さんたちを楽しませていました。ちょっとお兄さん・お姉さんらしい様子で, 年長児さんをお世話する姿が印象的でした。

当日までにたくさんの準備や練習をしてきた1年生の皆さん, 頑張りましたね! 年長児さんたちはとっても喜んでいましたよ!

年長児の皆さん, 4月から元気に登校するのを待ってますよ!



ミニ音楽会を開催しました！

12月3日(水), 全校集会に引き続きミニ音楽会を開催しました。前号でお伝えした通り, 先月行われた羽咋市小中合同音楽会では, ピアノ伴奏者をはじめインフルエンザ等による欠席者が多かったため, 改めて合唱披露の場を設けさせていただきました。案内は6年生保護者に出しましたが, この日は1年生の保護者を対象にした給食試食会(PTA環境委員会主催)があり, 試食会に参加した方の中にも体育館に足を運んでくださった方がいました。

全校児童, そしてたくさんの保護者を前にして, 6年生は『いのちの歌』を堂々と歌い上げました。とても寒い日でしたが, 美しい歌声・きれいなハーモニーが体育館いっぱいに広がり, 心があたたかくなりました。

頑張った6年生へのサプライズプレゼントとして, ALTのトモスさんにフリューゲルホルンを演奏していただきました。心地よい音色にみんなうつとりしました。

6年生, トモスさん, 保護者の皆さんありがとうございました！

【文責: 濱名】

